

秋の観光キャンペーンin坂田ヶ池

キャンプ場にミニSL

9月から11月まで全県統一キャンペーンとして実施されている「ぐるっとゆめ半島ちば」のイベントとして11月3日、坂田ヶ池総合公園キャンプ場で「秋の観光キャンペーンin坂田ヶ池」が開催されました。会場ではミニSLの運行や特産品争奪ピンボウリング大会、観光物産展などが行われ、多くの人でにぎわいました。



参加待ちの長い行列ができた、ピンボウリング(上)とミニSL(右)



防火フェスタ2008

火災予防の重要性を再認識

秋の全国火災予防運動期間(11月9日～15日)に合わせ11月9日、ユアエルム成田店を会場に「防火フェスタ」が開催されました。会場では、市内の小中学生が描いた「防火ポスター」や住宅用火災警報器をはじめとする各種防災機器などを展示。それぞれのコーナーで、市消防本部の職員が火災の危険性や消防資機材などについて説明しました。家族連れなどが買い物足を止めて立ち寄る中、救助隊・救急隊による実演や消防に関するクイズ大会も行われ、火災予防について、改めて家族や友人同士で考えるきっかけになっていたようです。



救助隊による実演も



全校児童による合唱

大須賀小学校100周年

歴史をたたえて

大須賀小学校の創立100周年を記念した式典が10月31日、保護者のほか多くの来賓を招いて行われ、学校への貢献があった人たちに感謝状が贈呈されました。式典の後には記念コンサートが行われ、成田市出身で母親が同校卒業生の大木理恵さんとフルート奏者が「星に願いを」などのよく知られた曲を披露。最後にハーブとフルートに合わせて「もみじ」を全校児童で合唱し、100周年を盛大に祝いました。

お詫びと訂正

広報なりた10月15日号9ページのトピックスなりたに掲載した「御待夜祭」の記事中、「宗吾100年忌に当たる享和2年(1802年)には」とあるのは、正しくは150年忌でした。お詫びして訂正いたします。

叙勲・褒章 受章おめでとうございます

秋の叙勲

旭日双光章



渡邊 昭さん(土屋)
○地方自治功労

瑞宝双光章



木内 隆さん(花崎町)
○学校保健功労

瑞宝単光章



神谷 芳雄さん(宗吾)
○鉄道業務功労

秋の褒章

藍綬褒章



佐藤 弘さん(本三里塚)
○消防功績

藍綬褒章



湯浅 三千代さん(松崎)
○更生保護功績

危険業務従事者叙勲

瑞宝双光章



菅原 清次さん(江弁須)
○警察功労

瑞宝双光章



益井 精一さん(玉造)
○警察功労

成田POPラン大会

4,107人が 田園地帯を疾走

毎年多くの市民ランナーが参加する「成田POPラン大会」が11月2日、市陸上競技場を発着点に開催されました。コースはハーフ・10km・3kmの3つの部に分かれ、ニュータウンや印旛沼付近の田園地帯を回るアップダウンの多いもの。ハーフマラソンの部に出場した市内在住の川上洋さんは「田園風景を眺めながら、楽しんで走ることができた」と満足気に話しました。



工事が進む成田新高速鉄道を背に田園地帯を行く



メンバーの中からオリンピック選手が生まれるかも

自転車トライアウト

ロードレース参戦を目指し

下総運動公園で11月1日、国際自転車競技連合会(UCI)公認を目指す女子自転車チーム「Ready Go JAPAN」の選手選考会(トライアウト)が行われました。これは成田市に本部があり「Ready Go JAPAN」の運営支援などを行っているNPO法人サイクリスト国際交流協会が主催したもので、当日集まったのは脚力に自信のある女性アスリート7人。参加者たちは自転車走行をはじめ、立ち幅跳び、上体起こしなどの運動試験や面接で、個々の力を思う存分発揮していました。チームは今後、国内外のロードレースに参加します。